

Muy Sr. mío:

No acierto a comprender la rotundidad de sus afirmaciones. No entiendo que el Presidente de una Asociación de Vecinos, pueda expresarse en representación de toda la ciudadanía de Villanueva de la Serena. No entiendo ~~o~~ por qué procedimiento ha podido vd. averiguar que todo el pueblo de Villanueva de la Serena ha perdido la confianza en el Sr. Alcalde y en mí. Por lo menos debería vd. admitir que hace un año, ese pueblo, en nombre del que vd. habla ora que, yo no sepa si haya dado su voz, gusto expresamente a sus representantes. Podría entenderse de lo posible que en un año hayan cambiado de opinión, no lo sé; lo que un extraño es que vd. lo afirmen con tanta rotundidad, lo que indica que será difícil mantener un diálogo con quien se expresa en forma tan segura y absoluta.

P. por si acaso, seguiré colaborando con el representante legal ~~de~~ de Villanueva de la Serena, es decir, con su Alcalde, con el que no hace muchas fechas reantere una entrevista, en mi despacho oficial para con

seriedad, tratan los asuntos que afectan a su pueblo y para los que cuenta, como siempre con el apoyo de la Junta de su tierra.

Por último, ~~quiere~~ ~~se~~ percibo una cierta contradicción en su valoración respecto a Plasencia. Vd. sostiene que las manifestaciones de Plasencia han hecho su trabajo en esa ciudad. Se reconoce que sea la prensa de estos últimos días; al parecer los integrantes de la Plataforma Placentina no piensan como vd.

En el uso de su libertad, vd. puede actuar como crea oportuno. El diálogo razonado es lo mejor para solucionar ~~los~~ <sup>los</sup> problemas. El tono altanero e irrespetuoso de su carta redida ~~que~~ ~~vd.~~ no quiere ir por ese camino.

Atentamente

/-